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≪承認済≫ 

第８回 碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  平成３０年度 碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 

２．開催日時  平成３１年２月６日（水） １９：００～２０：００ 

３．開催場所  碓井小学校２階 グルメルーム 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

 （１）委員 

  会 長 末吉進一 

委 員 田中豊和、中村一宏、松隈進、永田秀彦 

藤井隆昭、福田豊彦、石塲広規、笠原浩司  

  ＊欠席委員３名 山口朝光、北村晃一、髙松美紀 

（２）事務局 

  学校教育課長 柴田きよみ、学校教育課参事 大森雅明、学校教育課長補佐 北冨真治、

学校教育課長補佐 赤坂晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 中島貴祐 

教育企画係 山口陽子 

 （３）関係者 

  ※碓井中学校区・稲築中学校区小中一体型校施設整備基本計画策定業務受託業者 

   株式会社 海渡設計 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）  ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】  

１ 答申（案）について 

２ その他 

 【協議の内容】 

  １ 答申（案）について 

○答申（案）について、説明を行った。（事務局） 

 

２ その他 

   〇碓井中学校学校暦、碓井小学校学校暦について、藤井委員、石塲委員から説明があ

った。 
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 説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

   〇（４）その他基本計画作成に必要な事項についての附帯意見内に駐輪場の設置や自

転車通学について記載してはどうか。 

    →自転車通学は学校の管理となり、現在認められていない状況で、今時点の答申に

記載することは難しい。（事務局） 

   〇（３）空間計画、平面計画の協議の結果内での一任という言葉が教育委員会に丸投

げしているように捉えられるので文言を変えてはどうか。 

    →持ち帰って文言の整理をさせていただきたい。（事務局） 

〇ゾーニングに関して小中学校と教育委員会で話はしたのか。 

 →まだ話はできていない。２月に予定している教育委員会内での会議を経てから

になる。（事務局） 

〇地域や保護者への説明はいつぐらいの時期を考えているのか。 

    →４月または５月くらいになると想定している。（事務局） 

 

 

９．配布資料 

（１）レジュメ 

（２）第７回碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録  

（３）答申（案） 

（４）第９回碓井中学校区小中一体型校施設整備協議会の開催について 


